

ADSL
+ llamadas a
fijos nacionales

19,95 €/mes hasta mayo

CIBELES MADRID
FASHION WEEK

siguelo en **CHANCE**

ep europa press
www.europapress.es

Viernes, 25 de septiembre 2009

En esta sección

Usuario Entrar

"universidad de granada"

NACIONAL	INTERNACIONAL	eplatam	DEPORTES	economía y finanzas	TECNOLOGÍA	epsocial	CULTURA	CHANCE	INNOVA	LENGUAS		
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

Granada



Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla

El rector de la UGR será investido como Doctor Honoris Causa por la Universidad Estatal y Lingüística de Moscú

GRANADA, 24 Sep. (EUROPA PRESS) -

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, será investido el próximo lunes como Doctor Honoris Causa por la Universidad Estatal y Lingüística de Moscú en un acto que será presidido por Irina Khaleeva, rectora de la institución rusa, y que contará con la asistencia del embajador de España en la Federación Rusa.

La vinculación entre la Universidad de Granada y la Estatal y Lingüística de Moscú parte del año 1990 con la firma del primer convenio de colaboración entre las dos instituciones, siendo entonces rector Pascual Rivas Carrera y vicerrector de Relaciones Internacionales el profesor González Lodeiro, informó la UGR en una nota.

Le siguieron otros acuerdos sustanciales. Así, en enero de 2000 se firmó el convenio para la creación en la Universidad Lingüística de un centro de lengua y cultura española impulsado por nuestra Universidad. También se han intensificado los estudios de traducción e interpretación del ruso y la enseñanza de las lenguas y culturas eslava y española a través de los intercambios de estudiantes y profesores, además de la organización conjunta de un gran número de reuniones científicas.

El pasado mes de abril, con motivo de la entrega a la Universidad Estatal y Lingüística de Moscú de la Mención Especial de la Universidad de Granada, su rectora Irina Khaleeva expresó en público el acuerdo de su institución de otorgar el Honoris Causa al profesor Lodeiro.

La clara vocación internacional de la UGR, pionera entre las universidades españolas en sus relaciones con el mundo eslavo, tiene un fiel reflejo en la propia capacidad mostrada por la Universidad Estatal y Lingüística de Moscú, heredera del prestigioso Instituto Maurice Thorez y puntera en la enseñanza de lenguas extranjeras.

Con sus más de 10.000 estudiantes, destaca en la Federación Rusa por su docencia de más de 35 lenguas, por las relaciones internacionales y los acuerdos que mantiene con 60 universidades extranjeras de 39 países. En ella se han formado una gran cantidad de diplomáticos rusos.

Curso Eólica en Granada
Curso de Energía Eólica en Granada Prácticas y Bolsa Empleo. Infórmate
www.MasterD.es/CursoEnergiaEolica

Anuncios Google

Imprimir Enviar Comparte esta noticia:

+ ACTUAL
+ CONTENIDOS

- Más Noticias Más Leídas
- El Ayuntamiento aprueba hoy en pleno la ordenanza de la convivencia y debate las adjudicaciones a Intraflia
 - Federación Internacional de Esquí elogia el compromiso de Sierra Nevada en el desarrollo del esquí marroquí
 - Vecinos de Vegas del Genil se concentran en la guardería municipal para mostrar su apoyo a los cuidadores
 - Las obras con cargo al FIL generan 8.158 puestos de trabajo en la provincia
 - El herido en Salobreña sufre una veintena de puñaladas, por las que ha tenido que ser intervenido
 - Ayuntamiento aprueba mañana en pleno la ordenanza de la convivencia y debate las adjudicaciones a Intraflia
 - Medio centenar de viviendas del Sacromonte no reúnen condiciones de habitabilidad
 - Un herido grave al recibir varias puñaladas tras discutir con un conocido, ya detenido
 - Trabajadores de FCC desconvocan la huelga tras alcanzar un acuerdo con la patronal
 - A prisión las presuntas autoras del atraco a punta de pistola de un céntrico hotel granadino
 - A prisión por robar 5.500 euros a una mujer que iba a ingresar en una sucursal bancaria de Motril
 - Comienza a funcionar el primer sistema de préstamo de bicicletas urbano, que se extenderá a Maracena y Armilla
 - PSOE pedirá en el pleno de Diputación la

Suscríbete a las noticias de Granada en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES



El "suicidio farmacéutico" de Anna Nicole Smith



El calentamiento global ha transformado el fenómeno de 'El Niño'



'This is it' el tema póstumo que publicará Michael Jackson